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11-5.3.50 der Bellagenzu den Stenogrl1phisthen Protokollen 

des Nationalrates XVll. Oesctzgcbunllperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Neidhart 

und Genossen 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Bahnsteigüberdachung in Gänserndorf 

Die Stadtgemeinde Gänserndorf ist das Verwaltungs-, Schul-, 

Fachärzte- und Einkaufszentrum des politischen Bezirkes 

Gänserndorf mit seinen mehr als 76.000 Einwohnern. Täglich 

kommen aus den 43 Ge~einden des Bezirkes viele Frauerl, Männer 

und Schüler mit der Bahn in die Bezirksstadt. Der Bahnhof 

Gänserndorf ist daher der wichtigste Ei~enbahnknöten des 

Bezirkes~ 

Diesem Umstand wurd~ in den letzten Jahren durch einen 

forcierten Aüs~ und Umbau des Bahnhof~~ auch schohRechnung 

getragen. Was ab~r unter anderem noch fehlt, ist eine Bahn

s teiguberdac hung; um den auf die Züge bzw •. Ansc h luD'zuge 

w~rtenden Menschen bei Schlechtw~tter ent~prechend~n _S~hutz 

zu bieten. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundes

minister fü~ öffentliche Wirtschaft urid Ve~kehr folgende 

An frage 

1) Besteht die Absicht, in naher Zukunft sämtliche Bahnsteige 

des Bahnhofes Gänserndorf zu überdachen? 

2) Wenn ja: wie weit sind die ~lanungen gediehen und bis wann 

wird dieses Vorhaben realisiert werden? 

3) Wenn nein: was sind die Gründe dafür, daß eine 0be~dachunq 

'. der Bahnsteige- de~- Bahnhofes- Gänserndorf nicht-erfo-lgt? 
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